

Konstituierende Gemeinderatssitzung am 04.07.2024

Am 04.07.2024 ab 18.30 Uhr fand im Scholtzenhaus die konstituierende Sitzung statt. Im ersten Tagesordnungspunkt wurde vom noch amtierenden Beigeordneten Alexander Schuchmann, der am 09.06.2024 wiedergewählte Ortsbürgermeister Eric Kohlhaas vereidigt und ins Amt eingeführt. Dieser bedankte sich nochmal bei allen Bürgerinnen und Bürgern für das entgegengebrachte Vertrauen und versprach sich in den kommenden fünf Jahren allen Aufgaben zu stellen.

Im TOP 2 wurden dann von ihm die neu gewählten Gemeinderatsmitglieder per Handschlag verpflichtet. Von links nach rechts: Lars Schweitzer, Sandra Krempel, Frank Mies, (OB Eric Kohlhaas), Carsten Schmidt, Anja Zschäck, Dietmar Schuster, Alexander Schuchmann und Marcell Bellinger.



Im TOP 3 fand die Wahl des ersten Beigeordneten statt. Vorgeschlagen wurde Alexander Schuchmann. In geheimer Wahl wurde er einstimmig mit 8 Ja Stimmen gewählt. OB Eric Kohlhaas vereidigte ihn und führte ihn ins Amt ein. Als weiterer Beigeordneter wurde vorgeschlagen Lars Schweitzer. Auch er wurde mit 8 Ja stimmen in geheimer Wahl einstimmig gewählt. OB Eric Kohlhaas vereidigte auch ihn und führte ihn ins Amt ein.

Im TOP 4 fand die Wahl der Mitglieder des Rechnungsprüfungsausschuss stand. Einstimmig gewählt wurden: Sandra Krempel (Stellvertreter Carsten Schmidt), Dietmar Schuster (Stellvertreter Marcell Bellinger), Marcel Müller (Stellvertreter Frank Mies).

Im Top 5 fand die Wahl der Mitglieder für den Kindergartenzweckverband statt. Einstimmig wurden gewählt: Anja Zschäck (Stellvertreter Carsten Schmidt) und Frank Mies (Stellvertreter Marcell Bellinger).

Der Ortsbürgermeister nahm - da er nicht gewähltes Ratsmitglied ist - gemäß § 36 Abs. 3 Satz 2 Nr. 1 GemO an allen Abstimmungen nicht teil.

Im TOP 6 wurde einstimmig der Grundsatzbeschluss zur Erteilung von Aufträgen im Zuge des Ausbaus der K 21 beschlossen.

Im TOP 7 Einwohnerfragestunde hiervon wurde kein Gebrauch gemacht.

Im Anschluss der Sitzung fand eine gemütliche Feierstunde statt, welche vom MGV „Einigkeit Streithausen“ mit Liedbeiträgen musikalisch untermalt wurde.